

MUNICIPALITÉ DE BOLTON-OUEST

Bolton-Ouest, 31 août 2015

CONTRAT DE NETTOYAGE DE L'HÔTEL DE VILLE

La municipalité de Bolton-Ouest est à la recherche d'une personne ou d'une entreprise en mesure d'effectuer le nettoyage de l'Hôtel de ville aux taux horaire de 11\$/h pour l'équivalent de 3 heures par mois pour un total de 396\$ par année. La personne doit nettoyer les planchers, épousseter les meubles, laver les salles de bains et laver les rebords de fenêtres à chaque mois. Les fenêtres doivent être lavées une fois par saison. L'entrée en fonction devrait avoir lieu le 14 septembre 2015. Toutes les personnes intéressées peuvent déposer leur nom auprès du directeur général, M. Philippe De Courval à l'adresse courriel suivante : dg@municipalitedeboltonouest.com. La date limite de dépôt des candidatures est le 7 septembre 2015 à 13h00.

Cordialement,



Philippe De Courval
Directeur général
Secrétaire-trésorier

MUNICIPALITÉ DE BOLTON-OUEST

West Bolton, August 31th 2015

JOB TO CLEAN THE TOWN HALL

The municipality of West Bolton is looking for a person or a company to perform the cleaning of the Town Hall to an hourly rate of \$11, for the equivalent of 3 hours a month for a total of \$396 per year. The person will have to clean the floors, furniture, window sills and wash the bathrooms every month. The windows will have to be washed once a season. The starting date is September 14, 2015. All interested persons may file their names with the Director General, Mr. Philippe De Courval to the following email address: dg@municipalitedeboltonouest.com. The deadline is September 7, 2015 at 1:00pm.

Best regards,



Philippe De Courval
Director-General
Secretary-Treasurer